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Навстречу Пленуму ЦК KFICQ,

С ЕМИЛЕТНИМ планом раз
вития народного хозяйст- 

« ва СССР намечена грандиоз- 
; ная программа жилищного 
; строительства. Достаточно ока- 
: зать, что на жилищное и ком- 
: мунальное строительство толь- 
: ко за счет государственных 
: средств будет израсходовано 
; за семилеггие 375—380 милли- 
; ардо-в рублей против 214 мил- 
: лиардов рублей за предыцу- 
: щие семь лет.
: «Для того чтобы успешно
: справиться с намечаемым объ- 
« вмом капитальных работ во 
: всех отраслях народного хо- 
: зяйстеа, —  говорил Н. С. Хру- 
; щев на XXI съезде КПСС, —
; мы должны и дальше продол-
■ жить курс на индустриализа- 
: цию строительства, превраще- 
: ние строительного лроизвод- 
\ ства в механизированный no
il точный процесс сборки и мон- 
; тажа зданий и сооружений из
• крупноразмерных элементов и 
: узлов, изготовляемых на за- 
: водах».
5 Строители нашего города за 
: последние годы накопили не- 
: который опыт возведения зда- 
! ний с применением крупных 
; панелей и блоков. В 1958 го- 
; ду, например, Первоураль- 
; ское стройуправление сдало в 
: эксплуатацию шесть . крупно- 
: панельных домов общей жи- 
: лой площадью почти в десять 
\ тысяч квадратных метров, 
j  Трудозатраты на них по срав- 
: нению с крупноблочными до- 
: мами снизились в полтора ре- 
: за, а по сравнению с кирпич- 
: ными и шлакоблочными — по- 
: чти в три раза.
: Продолжая курс на уско-
: ренное строительство жилья, 
j первоуральцы обязались по-
• строить в нынешнем году
• семьдесят тысяч квадратных 
: метров жилищ. Программа не-

малая. Она требует активного 
: участия решительно всех на- 
: шнх предприятий и организз- 
; ций. Надо сказать, что многиэ
• коллективы Первоуральска с 
; честью выполняют свои пла- 
: кы и обязательства.

Здесь первое слово следует 
: сказать об огнеупорщиках Ди-
• насового завода. Все, кто под- 
: ходит к станции Подволошнач
■ С восточной СТОРОНЫ, вИДЯТ
■ поселок из новых и светлых
■ домов. Это плоды трудолюби- 
5 *ых рук трудящихся Динаса 
! За четыре месяца коллектив 
! стройучастка выполнил полуго- 
! довой план по вводу жилья.
I Таких отрадных показателей 
} огнеупорщики добились пото

му, что строительство домов 
находится под пристальным 
вниманием общественных ор- 

5 ганизаций.

ЦЕХ «В-4» — К 1 ИЮНЯ!

Г рафик—закон
7^ Вчера по вине начальни

ка участка «Уралспецстрой» 
тов. Комзина был сорван гра. 
фик укладки мозаичных полов 
в четвертом пролете. Бригада 
Б . Пестова уложила около 200 
квадратных метров полов вме
сто 300 по обязательству. Тов. 
Комзин отключил воду.

•=» Н а участке «Уралэлек. 
тромонтаж» руководители тт. 
Вятчин , Белогаев сорвали гра
фик сдачи оборудования в тре. 
тьем и четвертом пролетах. 
Слесарям «Востокметаллург. 
монтаж» нельзя сдавать бес. 
центрово - шлифовальные 
станки, инспекционные стелла
жи и другое оборудование 
только по причине неготовно
сти электрической части.

С 1 апреля 1959 года по 1 
января I960 года на пред
приятиях и стройках нашей 
области объявлен смотр уча
стия молодежи в походе ва 
технический прогресс и куль
турно - технический рост. 
Какие задачи стоят в основе 
смотра? Привлечение молоде
жи к перевыполнению планов 
новой техники, осуществлению 
комплексной механизации и 
автоматизации, к развитию 
производительности труда, к 
рационализации и изобрета
тельству и многое другое.

Смотр начался. Утвержде
на областная комиссия.

Сегодня задача комсомоль
ских организаций широко 
пропагандировать цели смот
ра, создать на местах смотро

вые комиссии. Не должны ос
таться в стороне и руководи
тели предприятий, начальни
ки цехов, участков, прорабы 
и мастера. Они могут оказать 
большую практическую по
мощь молодежи.

Предприятия, стройки и мо
лодые рационализаторы, до
бившиеся лучших результа
тов в смотре, будут награжде
ны. Для этого выделено 60 
тысяч рублей.

Молодежь! Включайся в . 
смотр! Внесем достойный
вклад в дело выполнения
грандиозных планов семилет
ки!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
СОВНАРХОЗ 

СВЕРДЛОВСКИЙ 
ОБКОМ ВЛКСМ

Почин передовых предприя
тий я  строек, выступивших с 
предложением начать социали
стическое соревнование за  до
стойную встречу июньского 
Пленума ЦК КПСС, наш ел го
рячую поддержку у столичных 
автомобилестроителей, хими.

ков, текстильщиков и рабочих 
других профессий.

многотысячный коллектив 
автомобильного завода имени 
Лихачева решил досрочно за
вершить полугодовую програм
му. Изготовить сверх «ее  раз
личную продукцию на 35 мил
лионов руолеи. Страна получит 
дополнительно много грузови
ков, 15 автобусов, крупную 
партию запасных частей и дру
гих изделий.

Обязательство автозавод 
цев предусматривает внедре
ние ряда автомобильных ли
ний, иовых высокопроизводи
тельных станков, -конвейеров 
для транспортировки поковок 
и много других мероприятий 
по новой технике.

В честь -предстоящего знаме. 
нательного события принял 
оольшие обязательства коллек
тив Дорогомиловского химиче
ского завода. Это предприятие 
изготовит сверх плана на не
сколько миллионов рублей про
дукции. До -конца июня -наме
чено внедрить 6 5 0  рационали
заторских предложений, кото
р о м  дадут производству 2,5 
миллиона рублей.

На трудовую вахту встал 
коллектив первого часового 
завода. Он принял новые, по
вышенные социалистические 
обязательства. Сверх 6-ми- 
сячного плана завод выпустит 
35 ты сяч наручных часов мар
ки «Кировские», «С трела», 

Трудовыми подарками обе
щались встретить июньский 
Пленум ЦК КПСС текстильщи
ки -комбината имени Щ ербако. 
ва.

(ТАС С ).

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 28-й год издания
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Л е н и н а

О Р Г А Н  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Г О  ГО РО Д С КО ГО  КО М И Т ЕТ А  
К О М М У Н И С Т И Ч ЕС К О Й  п а р т и и  с о в е т с к о г о  с о ю з а  
и  ГО РО Д С КО ГО  с о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

СТРОИТЕЛЬСТВУ
БОЕВЫЕ ТЕМПЫ

№ 97 (6016) 
СУББОТА

16
МАЯ 1959 г

Газета выходит 
5 раз в неделю

Пена 15 коп.

Немало e-н-имания строи
тельству жилья уделяют ста- 
р-отрубкики. В пеоном квар
тале они в-вел-и в эксплуата
цию в поселке Билимбай 523 
квадратных метра новой пло
щади. Сейчас в районе улицы 
Крас-нофлотская старотрубн-и- 
к-и возводят шестнадцать двух
квартирных домико-в. Но это
му коллективу надо серьезнее 
работать «ад благоустройст
вом, озеленением и оформле
нием своих жилых районов.

Медленнее стали строить 
жилье наши основные строи
тельные организации и преж
де всего Хромпиковское 
стройуправление. В первом 
квартале оно не сдало в эк
сплуатацию -ни одного квад
ратного метра жилой площа
ди. Такие темпы не мсгут 
удовлетворить, но в этом -не
редко -виноваты и заказчики 
Как правило, техническая до
кументация подрядчику вруча
ется с большим опозданием, 
некомплектно.

Почетные, ответственные за
дачи партия поста-зила перед 
строителями. Чтобы добиться 
успеха, необходимо мобилизо
вать все резервы, максималь
но использовать всю имею
щуюся технику. Нужно смелее 
внедрять все передовое-, про
грессивное, механизировать, 
улучшать организацию, работы. 
На это партия -нацеливает 
тружеников всех отраслей 
промышленности и строитель
ства. Вопросы автоматизации 
и комплексной механизации 
будут в центре внимания 
предстоящего Пленума ЦК 
КПСС.

Подготовка к июньскому 
Пленуму ЦК КПСС вызвала 
новый прилив творческого эн
тузиазма и среди строителей. 
Первоочередное дело пар
тийных, профсоюзных и ком
сомольских организаций, хо
зяйственников— направить про 
изводственный и политический 
подъем строителей на успеш
ное выполнение прежде всего 
плана первого полугодия пер
вого года семилетки.

Харьков. Коллектив завода подъемно .  транспортного машино
строения имени В, И. Ленина борется за увеличение выпуска 
продукции.

В первом году Семилетки производство мостовых кранов на 
предприятии увеличится в два с половиной раза против прошло
го года, электроталей грузоподъемностью 3 и 5 тонн будет из
готовлено на Шестьсот штук больше, чем в 1958 году. П лан пер
вого квартала завод перевыполнил.

Участок мастера С. Я. Эткалс на сборке алектроталей почти 
вдвое перевыполняет сменные задания.

Н а снимке: электрослесарь: И. П. ШЕВЧЕНКО (слева) и ма
стер участка С. Я. ЭТКАА.О готовят к отправке трехтонные 
электротали

Фото Е . Андреева. Фотохроника ТАСС,

Лучшие
в эфире

9 и 10 мая состоялись между
народные соревнования коротко
волновиков, посвященные памяти 
изобретателя радио А, С. Попо
ва. В них участвовали радиолю
бители 50 стран. Большого успе
ха среди советских мастеров 
эфира добились коротковолнови
ки Свердловска: они установили 
более 300 связей. Ка-к сообщил 
начальник коллективной радио
станции областного радио
клуба и капитан команды корот
коволновиков П. А. Ицкович, в 
соревнованиях участвовали луч
шие мастера радиоспорта города 
Свердловска —  С. Золотин, 
А. Блохинцев, К. Луценко, В. Пе
ресадила и коллективные радио
станции Свердловска и области.

I О Т О В С Ю Д У
★ Тринадцать лет работает 

на Уральском алюминиевом за
воде ночной санаторий. З а  это 
время в нем отдыхало свыше 
десяти тысяч человек,

★  Художественная выставка 
«Китай — Корея» открылась в 
Архангельском краеведческом 
музее. Н а ней представлены ра
боты художника Д. Свешникова 
и скульптора В. Михалева. Это 
их творческий отчет о поездке

по Китаю и Корее,
★  Электропровода от г. Че

боксар к селам Чурачикского 
района подвели электрики Чу
вашии. В этом году электро
энергию из столицы республики 
получат многие колхозы.

★  240 корней цветочной рас 
сады вырастила Якутская кон
тора зеленого хозяйства. Цветы 
высадят на площадях и улицах 
Якутска,

За высокое начество сева

МОЛОДЕЖЬ!
В поход за технический прогресс 

и культурно-технический рост!
Смотр начался!

А ты участник смотра?

Колхозам и подсооным хо. 
ЗЯИства»! нашего Города пред
стоит ВЫПОЛНИТЬ В OTOIVI ЮДJ  
ООЛвШОН оивеМ ВеСеНне-Иояс- 
ьых  раоот: иисеять очхи  le a . 
таран зерновых культур , Осю
Куаурузы , 5Л1 ГсКХар ОДНО.
летних трав, посадить 6bz га 
картофеля, 115 га окощен.

п а  ю  мая посеяно га
зерновых культур, 141 га од. 
нолетыих трав, би га картофе
ля и около У гектаров ооощсн. 
b  целом план яроього сева по 
колхозам и подсооным хозяй. 
ствам выполнен на оУ процен
тов. Осооенно отстают нол&о. 
зы  с посевом зернооооовых.

Условия текущей весны — 
быстрое прогревание почвы, ее 
иссушение— треоовали принять 
все меры, чтооы заверш ить сев 
в кратчайшие сроки. Однако 
имеющиеся возможности для 
проведения сева в сж аты е сро
ки не оыли использованы, Так, 
например, в ьолхозе «оаветы  
Ильича» к севу зерновых при
ступили только 5 мая, несмот. 
ря на то, что почва была го
това раньше. Этим самым кол. 
хоз потерял два— три дня до. 
рогостоящего времени.

В  колхозах и подсобных хо. 
зяйствах наблюдаются простои 
сеялок из-за несвоевременной 
подвозки семян. Допускаю тся 
холостые перегоны тракторов 
и другие недостатки в органи
зации сева. Все эти недостатки 
значительно затягивают сев и 
срывают установленные графи, 
ками сроки сева зерновых 
культур  в семь . восемь дней.

В  проведении сева имеются 
случаи нарушений агротехнн. 
ки. В  отдельных бригадах кол. 
хозов н отделениях подсобных 
хозяйств допускается большой 
разрыв между культивацией 
почвы н посевом, большинство 
посевов не прикатывается, а

этот агроприем. в условиях 
нынешней весны обязателен, 
идним из груоеиших наруше
нии агротехники является то, 
что сев зерновых культур про. 
водится, в основном, рядовым 
сносооом.

В  настоящее время необхо 
мо в ближайшие два-трн дня 
закончить посев всех овощных 
культур и приступить к посеву 
кукурузы  и посадке картофеля 
и капусты. Посев кукурузы  
нужно провести только квад
ратно-гнездовым способом, п е . 
ооходимо в оставш ееся время 
полностью удоорнть все куку . 
рузные ноля, внести в них из. 
весть н провести сев с соолю. 
дением всех агротехнических 
правил. Перед посевом нужно 
тщательно проверить сеялкн в 
полевых условиях и устранить 
выявленные недостатки. Агро. 
номы колхозов н подсобных 
ХбЗЯЙСТВ должны принять но 
качеству сева каждый участок.

Надо проверить все карто
фелесажалки, хорошо отрсмон. 
тировать их так, чтооы при 
посадке получить правильные 
квадраты. Ьсе переооирудован. 
ные на рядовую посадку кар. 
гофелесажилкн немедленно уб
рать н вровеетн посадку кар
тофеля квадратно-гнездовым 
списооом. У  многих карю ф еле. 
сажалок сняты приспособления 
для внесения минеральных 
удобрении, надо восстановить 
их.

Можно надеяться, что руко
водители подсобных хозяйств н 
колхозов исправят имеющиеся 
недостатки в проведении сева 
н закончат его в короткие сро. 
ки н на высоком агротехниче
ском уровне,

В. ГРЕДАСОВ. 
ик. председателя

горисполкома.



Вернуть производственному совещанию
Одной из наиболее деист- жизнедеятельность Президиум

венных форм привлечения тру 
дящихся к управлению производ
ством, — говорится в постанов
лении IX Пленума ВЦСПС, явля
ются производственные совеща
ния, позволяющие сочетать прин
ципы единоначалия с осуществле
нием контроля снизу».

Как же выполняется это по
становление в профсоюзной орга
низации паровозного депо стан
ции Кузино? Год назад здесь op- J 
ганизовано постоянно действую- { 
щее производственное совещание. | 
В него вошли передовые рабочие, 
техники, инженеры.

Первым делом производствен
ное совещание занялось наболев
шим к тому времени вопросом о 
строительстве жилья хозяйствен
ным способом. Стройка замора
живалась по причине нехватки 
материалов и неумелого руковод
ства строительством, тем самым 
срывалось выполнение социали
стических обязательств. Паровоз
ники и ремонтники — члены,о'0- 
веща-ния — горячо обсудили все 
до мелочей, резко критиковали 
виновников различных (проволо
чек, вносили ценные предложе
ния по ускорению строительства 
жилья.

Хорошее и правильное реше
ние приняло тогда производст- ] 
венное совещание. Через некото
рое .время дела на стройке не
сколько поправились- Рабочие 
почувствовали силу коллективно
го руководства.

Да, хорошее начало было в

мати-зма, увеличились сверхуроч
ные работы, простой паровозов в 
промывочном ремонте остался за
вышенным, строительство жилья 
из-за перерасхода средств при
остановлено на неопределенный 
срок- Мало, что изменилось в 
положительную сторону и в этом 
году.

Профсоюзная
жизнь

производственного 
совещания также бездейство - 

вал. Председатель его, старший 
машинист тов. Григорьев, всю 
свою работу сводил к проведению 
заседаний, поручений же никому 
не давал. А самого' главного 
контроля за выполнением приня
тых совещанием решений и пред
ложений со стороны президиума 
не велось. В итоге практические 
дела отсутствовали.

\ Как же случилось, что месг- 
J ный комитет допустил такую оп- 
\  лошность? Ведь он же призван

контролировать и направлять рч- 
Почему же производственное д0Ту производственного совеща'

совещание не повлияло на рабо
ту предприятия? Раскроем этот 
секрет. В положении о постоян
но действующем производствен
ном совещании сказано, что ад
министрация предприятия обяза
на всемерно содействовать ус
пешной работе производственного 
совещания, выполнять решения и 
предложения, принятые на сове
щании, и сообщать об их испол
нении на очередном заседании. 
А вот начальнику депо тов. Дон
цову и главному инженеру тов. 
Грачеву, видно, не до нраву при
шлось первое заседание произ
водственного совещания и то, 
что простой рабочий участвует в 
управлении производством. Под
тверждением служит тот факт, 
что на последующих заседаниях 
(их было пять в 1958 году), где 
обсуждались такие важные во
просы, как безопасность движе
ния поездов, состояние техни
ки безопасности я другие, они

депо! Только бы развить его лишь механически голосовали зч 
дальше. Но, как говорит русская принимаемые решения. О вы- 
пословица. «не хвались нача- нолнении же последних никто не 
лом, хвались концом». А конец- думал- Поэтому и не издано ни 
то получился печальным. Рабо- одного приказа по решениям со
та депо ухудшилась по сравне-1 вещания. Не было случая, что- 
нию с предыдущим годом. За \ бы тов. Донцов или тов. Грачев 
1958 год допущено 92 поездных I отчитывались на совещании об 
брака, участились случаи трав- исполнении принятых решений.

ния. Председатель месткома тов 
Соколов оправдывается: дескать, 
он от всей души старался, но его 
никто не слушался. Но ведь ме
стный комитет наделен большими 
правами, имеет широкие полномо
чия но решению производствен
ных вопросов- И никакие рогат
ки администрации не могут слу
жить ему препятствием.

Не на высоте своего положе
ния оказалась и партийная орга
низация, где секретарем тов. 
Шорохов. Если бы она постоянно 
интересовалась работой произ
водственного совещания, то на
верняка предотвратила' бы гру
бую .ошибку месткома и адми
нистрации.

Таким образом, год работы со
вещания прошел впустую. Однако, 
не все еще потеряно. Есть воз
можность наверстать упущенное. 
Для этого профсоюзная и партий
ная организации должны в кор
не пересмотреть свое отношение 
к постоянно действующему про
изводственному совещанию, сде
лав его жизнедеятельным, рабо
тоспособным. Этого.требует вели
чие задач, выдвинутых перед 
железнодорожниками семилетннч 
планом.

В. ЕВСИКОВ.

Письма в редакцию 
Крепнет наша дружба

Недавно учебно - курсовой 
комбинат треста «У ралтяж труб. 1 
строй» выпустил группу плот- | 
ииков. Из этих товарищей j 
есть и члены нашей (бригады. 
На пятый разряд  сдали Р1ван 
Подшивало® и  И,ван Быховцав. 
Они хорошо справляю тся с 
порученным заданием. Иван 
Быховцев раб отал  в Нижнем 
Тагиле на стройке стана 
«650» по четвертому разр я
ду плотника, приехал сюда, 
окончил курсы и сдал на пя
тый, Николай Тепляков — на 
четвертый. Еще трое учатся 
на повышении (квалификации.

Таким образом , члены нашей 
бригады сейчас обладают спе
циальными знаниями и произ
водственным опытом. Пять че
ловек имеют но пятому разря
ду, восемь — ,по четвертому и 
трое — по третьему. Но и по
следние продолж аю т учиться. 
Один из них Л. Могорнн сдал 
зачеты  на ш оф ера третьего 
класса, двое познают завод
ские специальности.

(Все у  нас стараю тся с каж 
дым днем повыш ать свою ква

лификацию. Это поможет нам 
лучш е справляться с задача 
ми по досрочному выполнению 
семилетки, даст возможность 
передать свой опыт молодым 
строителям , приехавш им к  нам 
н а  стройку.

К репка у нас дружба с (Про
изводственниками. В июне 1958 
года пополнилась паш а брига
да з а  сч ет  заводских рабочих, 
тогда несколько товарищ ей с 
таким ж еланием  работали, да 
ж е не отставали от других. 
Пройдя несколько месяцев 
практику, они стали прим ер
ными рабочими. Так, напри
мер, (Владимир Глушкоз, рабо
чий ц еха  №  10. .часто выступал 
на бригадных собраниях, бо
ролся за  выполнение социали
стических обязательств. Р а с 
сказы вал он о том, как  в цехах 
соревную тся, как  можно стать 
передовиком. Они в  конце ф е в 
раля уш ли работать в цех.

Этих товарищ ей мы и сей
час вспоминаем, желаем  им 
хороших успехов в труде.

А САЛЯХОВ, 
бригадир плотников.

БО РО Т ЬС Я  С П Ь Я Н С Т В О М

Некоторые итоги политучебы
Заканчивается учеб

ный год в сети партий
ного просвещения. Мне, 
(Гак пропагандисту, хо 
телось бы поделиться 
опытом проведенных за
нятий и подвести неко
торые итоги.

Наша партия придает 
большое значение про
паганде и глубокому ус
воению величайшего 
идейного богатства марк
сизма-ленинизма наши
ми кадрами, широкими 
массами грудящихся. 
Она рассматривает по
литическую учебу как 
кровное дело, как пер
воочередную обязан
ность коммуниста.

Впервые в этом учеб
ном году в системе по
литического просвеще
ния партийной органи
зацией Старотрубного 
завода был создан кру
жок по изучению основ 
марксизма - ленинизма. 
Задача заключалась в 
том, чтобы вооружить 
коммунистов, уже име
ющих первоначальную 
политическую подготов. 
ку в объеме политшко
лы, основными сведе
ниями о грех состав
ных частях марксизма- 
ленинизма с тем, что

бы слушатели кружка 
могли потом со знанием 
дела выбирать для уг
лубленного изучения од
ну из составных частей 
марксистско - ленин
ской теории.

В кружке, которым я 
руковожу, с самого на
чала занятий определи
лось 12 слушателей, из 
них одиннадцать членов 
КПСС и один беспартий
ный. В составе слуша
телей 5 со средним тех
ническим образованием, 
один инженер и 6 пере
довиков производства, в 
том числе электросвар
щик тов. Мохнаткин, 
бригадир энергоцеха 
тов. Гаранин, работни
ца волочильного цеха 
той- Чепыштанова. Мы 
изучали темы «Марк
сизм — революци
онное учение рабочего 
класса», «Развитие 
марксистской теории
В. И. Лениным», «Пре
творение идей марксиз
ма-ленинизма в практи
ке коммунистического 
строительства в СССР и 
странах народной демо
кратии», «Что такое 
марксистская филосо
фия», «Материя и фор
мы ее существования».

« П О Д  З Н А М Е Н Е М  Л Е Н И Н А »
2  етр , 1 6  мая 1 9 3 9  г .

С большим интересом 
слушатели изучали диа
лектический и истори
ческий материализм.

Хочу также выска
зать свои предложения 
и недостатки, которые 
имели место в этом 
учебном году.

Отдел пропаганды и 
агитации ГК КПСС ме
тодическую помощь в 
дни проведенных семи
наров оказывал. Посе
щение занятий тов. 
Бамбуровым и его лич
ный инструктаж мне, 
как пропагандисту, мно
го помогли в деле под
готовки изучения и из
ложения столь серьез
ного материала. Но об
мена опытом работы 
пропагандистов по ос
новам марксизма-лени
низма не проводилось, 
Считаю, что за весь 
учебный год можно бы
ло бы привлечь руково
дителей кружков для 
чтения лекций по ак
туальным теоретическим 
вопросам, что усилило 
бы у них веру в свои 
силы.

Партийные организа
ции не должны загру
жать руководителей 
кружков дополнитель
ными поручениями, это 
позволит им иметь боль
ше ярмгеян для подге-

ПОЛИТИЧЕСКОЕ
ПРОСВЕЩЕНИЕ

товки к занятиям.
Заводскому партий

ному комитету и цехо
вым партбюро следует 
больше интересоваться 
тем, как проводятся за
нятия и заслушивать 
отдельных слушателей 
и руководителей школ, 
нерадиво относящихся к 
посещению занятий и 
повышению своего идей
но-политического уров
ня.

Б новом учебном го
ду количество кружков 
по изучению основ 
марксизма - ленинизма 
до.лжно быть увеличено 
за счет других видов 
учебы в сети партийно
го просвещения-

XXI съезд партии 
подчеркнул. огромное 
значение работы пар
тийных организаций по 
коммунистическому во
спитанию трудящихся, 
мобилизации широких 
масс на успешное осу
ществление величест
венной программы раз
вернутого строительст
ва коммунизма в на
шей стране. Вот поче
му вопросы партийного 
просвещения должны 
стоять в центре повсе
дневной работы партор
ганизации.

С. ВАРШАВЧИК, 
руководитель кружка,

Большой вред приносит пьян
ство людям. Разрушается семья, 
у любителя спиртного снижается 
производительность труда, появ
ляется брак. Серьезная борьба 
ведется с такими нарушителями 
трудовой дисциплины. Однако не
которые из них ухитряются пить 
прямо на производстве.

Благодаря бдительности охраны 
нашего завода в нынешнем году 
задержаны в проходной с водкой 
идущие на завод А. Устьянеев, 
вальцовщик цеха № 1 В. ФЛе
нин. работник цеха Л‘ 12 Н. Вед- 
меде, И. Бутиков и другие. Они 
получили соответствующее, нака
зание- Вахтеры Василий Скочи-

лов, Геннадий Касимов, Алек
сандра Гаркунова, Павел Аникин 
и другие предотвратили несча
стные случаи на производстве. 
Это им должны быть благодарны 
и сами нарушители.

Многие из нарушителей, полу
чив суровое наказание, больше 
ничего подобного не допускают не 
только на работе, но и в быту.

А тот, кто не прочувствовал 
свою вину, пусть знает: им нот 
места на нашем заводе. Пусть 
они. больше не позорят чмть 
коллектива дважды ордэжоюею- 
го завода.

П. ЧЕРНССКУТОВА,

ПОЧТИЛИ ПАМЯТЬ ВОИНОВ
Э мая 1945 года... Кто не пом

нит этот радостный день. В ис
торию нашей Родины он войдет 
как День победы советского на
рода над немецким фашизмом. 
В традицию наших людей вхо
дит в этот день возлагать цветы 
к подножию памятников «  на 
могилы тех, кто отдал свои жиз. 
ни за- наше светлое будущее.

Сотни трудящихся Перво
уральска и школьников города 
под звуки оркестров и бой ба
рабанов, со знаменами и венка, 
ми направились на городское 
кладбище. Здесь на братской 
могиле состоялся митинг. Его

краткой речью открыл сек
ретарь горкома партии тов. 
Сбоев. Представители новотруб- 
ников тов. Шараев, старотруб- 
ников — тов. Бочкарев, горвоен
комата — тов. Лиликов, молоде
жи —тов. Гуляев и школьни
ков — Тамара Шилова говорили 
о славной победе народа и ар
мии, выражали готовность под 
руководством родной партии бо
роться за новые победы в тру
де и учебе.

Представители трудящихся и 
школьников возложили к под
ножию монумента венки.

Экскаваторщики горного цеха Первоуральского рудоуправле
ния настойчиво борются за повышение добычи и погрузки гор
ной массы. Одним из запевал этой борьбы является машинист 
экскаватора Д енис Васильевич Полушев. Как правило, он си
стематически намного перекрывает норму выработки, обеспечи
вает высокий коэффициент использования машины.

На снимке: лучший экскаваторщик Д. В. ПОЛУШЕВ.
Ф ете А. Зиятдинова,



За 70 тысяч 
квадратных метров жилья

Строят своими силами
Тяжелое положение- е жильем 

создалось на заводе сантехизде
лий. Дощатые бараки, наскоро 
построенные в годы Великой Оте
чественной войны, до сих пор 
являются основным жилым фон
дом предприятия.

Имевшаяся небольшая ремонт- 
но - строительная группа могла 
вести только текущий ремонт, 
что не удовлетворяло запросы 
трудящихся.

Из-за отсутствия жилья на за
воде создалась большая теку
честь рабочей силы. Перед кол
лективом завода назрел вопрос 
о расширении жилой площади. 
Необходимо было увеличить ре- 
монтно - строительную группу и, 
кроме основных строительных ра
бот но реконструкции механо
сборочного цеха, гаража и ряда 
других промышленных сооруже
нии, начать усиленное строитель
ство жилья.

Вскоре был создан строитель
ный участок, и развернулось 
строительство хозяйственным 
спосооом. Несмотря на отсутствие 
механизации, были получены отцу, 
тимые результаты. Построен ме- 
ханисоорочный цех, гараж на 
несколько автомашин, закончена 
кладка стен и уже монтируется 
кузнечно - прессовый цех, про
должается строительство других 
промышленных помещений, 

па два последних года помимо 
производственных объектов, по- 

, строены и заселены три благоус
троенных восьмиквартирных до
ма с оощей жилой площадью в 
9UU квадратных метров. Ведутся 
отделочные раооты еще одного 
такого дома, который строители 
ооещают закончить в июне.

Начата кладка стен здания мо
лодежного оощежития на 250 
мест, которое должно быть засе

лено к 42-й годовщине Октября. 
В конце года начнется строитель
ство детского сада и заводской 
столовой на 45— 50 посадочных 
мест,

Строительный участок за два 
года существования проделал 
большую работу. По еще больше 
дел впереди. Нужно отметить, 
что строительство осуществляется 
хозяйственным способом, и поэто
му строительные материалы до
стаются с огромным трудом. Но 
все равно работы продолжаются. 
Строительный участок укладыва
ется во все нормативы. Па уча
стке нет перерасхода фонда за
работной платы, стройматериалы 
расходуются экономно. Недаром 
здесь всегда развевается красный 
вымпел —  знак победителя в со
ревновании вспомогательных це
хов. С получением башенного 
крана и установлением пилора
мы работа еще улучшится.

Много замечательных людей 
трудится на участке. Такие, как 
бригадир каменщиков И. А. Зе- 
ленкин, столяр й. Е. . Ценев, 
бригадир плотников М, Майму- 
шин, плотник тов, Мезенцев, 
достойны уважения.

Доброй славой в коллективе 
пользуются штукатур М. Бузенюк 
и ее напарница А. Бариева. Они 
в совершенстве овладели смеж
ными профессиями каменщика и 
маляра. Хорошо трудятся под
собные рабочие В. Тимофеева, 
В, Фертиков и многие - другие 
строители.

Претворяя в жизнь решения 
1X1 съезда КПСС, коллектив 
строительного участка сделает 
все возможное, чтобы в ближай
шее время обеспечить трудящих
ся завода благоустроенными 
квартирами,

Ф БОГОМОЛОВ

Трудящиеся Первоуральского стройуправле
ния вместе со всеми строителями города, 
упорно борются за успешное осуществление 
большой и важной задачи строительства в 
этом году 70 тыс. кв. метров жилой площади 
для первоуральцев.

На участке жилищного строительства П ер
воуральского стройуправления трудится много 
хороших бригад. Одной из таких является 
комплексная бригада А. Деркачева. Руководи
мая им группа штукатуров .ведет отделочные 
работы на домах № 4 восемнадцатого кварта
ла и Не 11 второго квартала. Как правило, 
А. Деркачев и его товарищи свои нормы вы
полняют не ниже чем на 140 процентов. Каче
ство работ — безукоризненное.

На снимке: А. М. ДЕРКАЧЕВ за работой.
Фото А. Зиятдинова.

Все больше и больше появляется новых до
мов на улице Северной поселка Динасового 
завода. И х возводят умелые руки строителей. 
Среди них молодые штукатуры Нэля Воль- 
хина и Нина Гусева. Они быстро и ка
чественно ведут отделку домов. Сейчас 
эти девушки уже штукатуры четвертого р а з
ряда. А ведь еще в прошлом году они не зна
ли этой специальности. Окончив среднюю 
школу, Н эля и Нина пошли на завод. Им 
особенно полюбилась профессия строителей. 
Сейчас девушки выполняют свои нормы на 
120 процентов.

На снимке (слева направо): Нэля ВОЛЬ- 
ХИНА и Нина ГУСЕВА за работой.

Фото А. Тимофеева.

НА РЕШАЮЩИХ 
УЧАСТКАХ "

Н АК ИЗВЕСТНО, деревообра
батывающий завод Перво

уральского стройуправления ра
ботает в чрезвычайно напряжен
ном состоянии, что объясняется 
большой перегруженностью в 
связи с высокой потребностью 
изделий из дерева для жилищно
го и промышленного строитель
ства, Недостаток в пиломатериа
лах привел к тому, что часть их 
завозится на автомашинах из 
Сысерти, а это прогон в два кон
ца 2U0 километров.

Чтобы создать крупную дере
вообрабатывающую базу в Пер
воуральске, на ДОЗе начато стро
ительство большого лесопильного 
цеха, который по своей мощко-

Пуск цеха откладывается
сти должен полностью обееие- 
чить материалами не только два 
строительных управления, ло и 
все организации города, потреб
ляющие пиленый лес-

Однако, пуск этого важного 
объекта из месяца в месяц сры
вается. Сроки готовности цеха 
переносятся с 25 марта на 20 
апреля, а затем на 25 мая. Все 
это вызывает недоумение, пото
му. что строители сами должны 
быть заинтересованы в быстрей
шем окончании лесопильного це
ха, Но этой особой заинтересо
ванности не ощущается. 

Строительство ведется не 
только медленными темпами, но 
и на низком качественном уров-

Д о м а
Мысль производить детали до

мов на заводе не нова. В обору
дованном механизмами заводском 
цехе их можно сделать дешевле, 
быстрее и лучше, чем полуку
старным способом на строитель
ной площадке. Б этом и состо
ит суть индустриализации строи
тельства.

Б Первоуральске создан завод 
по производству сборного железо
бетона. Он производит как от
дельные ютовые детали, так и 
целые комплекты, включающие 
пичтй все элементы здания.

Завод прошел нелегкий путь. 
Первый дом из крупных блоков 
строился в . Соцгороде почти де
сять месяцев. Затем дело пошло 
более успешно. Строительство 
оказалось прогрессивным, с хоро
шей перспективой. Но требовал
ся большой объем стеновых мате
риалов. На это затрачивалось 
значительное количество строги 
фондируемого цемента.

Напрашивался другой выход. 
Почему бы за счет новой техни
ки существенно не сократить 
расход материалов? Стали ис
кать таких деталей, чтобы они 
были легкими, прочными, звуко- 
и теплонепроницаемыми,

11 вот в 1958 году построены

и заселены первые дома из круп
ных армоиенобетонных панелей, 
объемным весом 9UU— 1UUU ки
лограммов на один кубический 
метр. Но удобствам эти дома не 
хуже шлакоблочных. Однако сте
ны их, а также фундаментные 
блоки тоньше почти наполовит у 
домов из крупных блоков.

Строители обратили внимание

с т р о а т с а
на то, что некоторые конструк
ции непомерно толсты и тяже
лы. На это расходуются излишние 
материалы. Тогда и перешли на 
изготовление многопустотных 
плит перекрытий из предвари
тельно напряженного железобето
на —  удивительного материала, 
похожего по своим механическим 
свойствам на сталь, и сохранив
шего все строительные свойства 
камня, уменьшив их толщину на 
шесть сантиметров.

Новые дома оказались намного 
легче крупноблочных. Это дало 
возможность резко сократить рас
ход цемента, ряд других мате
риалов и снизить стоимость 
квадратного метра жилой площа
ди на 100 рублей.

Ускорился также и монтаж 
зданий. Если в целом крупно
блочный дом строился четыре мс. 
сяца, то такой же дом аз круп

ных панелей сейчас делается все
го за 65 дней. Преимущества 
стройки жилья из крупных пане
лей очевидны.

Однако степень завершенности 
этих деталей и поныне явно 
недостаточна. Монтажникам при
ходится подолгу подгонять их 
друг к другу, а затем еще заде
лывать на одной стороне выбои
ны, затирать, штукатурить, кра
сить, Многие эти операции про
изводятся кустарно, вручную и 
крайне трудоемки.

Встал новый вопрос: как до
биться, чтобы обе стороны пане
ли получались чистыми, во тре
бовали бы дополнительных ра-

н  а
бот? Оказалось, что это вполне 
возможно, и вот выход нашли.

До сих пор детали изготовля
лись в металлических формах, 
расположенных горизонтально- 
Дальше, на той же площадке эти 
формы ставят вертикально и на
полняют шлакобетоном. За один 
и тот же промежуток времени 
можно будет получить большое 
количество деталей совершенно 
чистых с обеих сторон, не тре
бующих особой отделки.

Новый. кассетный способ изго
товления панелей связан еще с

одним очень интересным момен
том в строительном деле. Кассет
ные детали потребуют другой, 
внеавтоклавный нагрев. Предста
вится возможность тем же чис
лом автоклавов увеличить общее 
производство панелей в несколь
ко раз.

Так совершенно просто роди
лось значительно новое, вызван
ное к жизни исключительно эн
тузиазмом наших советских стро
ителей,

В 1955 году Первоуральский 
завод сборного железобетона вы
пустил продукции на восемь с 
половиной миллионов рублей и 
почти на такую же сумму только 
за первый квартал текущего го
да. Сейчас вместо, запланирован
ных на 1959 год 22 тысяч квад
ратных метров жилья можно бу
дет построить гораздо больше и 
выполнить семилетний план по 
жилищному строительству на год 
или даже на два раньше.

э а в о д е
Действительно, какое это ве* j 

ликое счастье —  быть строите- I 
лем в нашей стране, создавать | 
новые, светлые, удобные и радо
стные жилища для людей эпоха 
коммунизма.

Д ИЛЬИНСКИЙ

не. Стены двухэтажного здания 
сложены плохо: в кладке имеют
ся щели- не сделана расшивка. 
На площадке, куда будут сгру
жаться бревна стойки .и настил, 
едва укреплены, поставлены 
вкривь и вкось. Вопиющие недо
делки на конвейере-лесотаске. 
Брусья укреплены гвоздями, вме
сто болтов, не сделаны бортики., 
предохраняющие бревна от паде
ния, болты, прихватывающие ме
таллические полозья лесотаски, не 
«утоплены» в потайных отвер
стиях. Ясно, что при опробова
нии цепь с «когтями» заклинит 
и она не сможет двигаться-

Бее эти недоделки в -основном 
участков «Востокметаллурмон- 
таж» и Жилстрой, которые ве
дут здесь работы. Недоделки и у 
субподрядчиков «Сантехмонтаж ». 
Мастера тт. Дроценко и Шутов 
до сих пор не испытали под дав
лением пожарный трубопровод.

Равнодушно относится к строй
ке и главный энергетик Перво
уральского стройуправления тев. 
Трофимов. Смонтированный ре
дуктор лесотаски не сможет бшь 
принят, так как электродвига
тель не прошел предварительной 
ревизии и теперь его придется 
разбирать. Этого могло «е быть, 
если бы вовремя пебеепекял*' ь 
о ревизии мотора.

На стройке еще очень много 
дел- Следует укрепить рамы бун
керов. отрегулировать горизон
тальный транспортер, выполнить 
по техусловиям лесотаску, лик
видировать все недоделки камен
щиков и многое другое. Времени 
для этого осталось не так уж 
много. Руководители участков тт- 
Марков, Глебов, главный инже
нер Жилстроя т. Гринберг, меха
ник т. Воетрецов и энергетик т, 
Трофимов должны уделить боль
ше внимания строительству, что
бы завершить в срок график, со
ставленный 13 мая. Это поможет 
полностью и без задержек снаб
жать строительные объекты из
делиями из дерева.

В. АНАТОЛЬЕВ

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
1 6  мая 1 9 5 9  г ,  3  етр<



„Гомер 
XX века“

(90 лет со дня рождения 
Сулеймана Стальского)

Нелегкой была жизнь народно 
го поэта! Дагестана ашуга Сулей
мана Стальского. С самого ран
него детства познал он горечь 
сиротства, испытал голод и под
невольный труд.

В тринадцать лет он вынужден 
был уйти из родного аула Ашагае 
Сталь в поисках заработка. Он 
работал батраком, чернорабочим 
на виноградниках Дербента, на 
строительстве железной дороги е 
Средней Азии, на нефтепромыс
лах Баку.

Работа и общение с людьми 
разных национальностей —  рус
скими, азербайджанцами, узбека
ми —  обогатили лезгина Сулей
мана Стальского большим знани
ем жизни.

До революции у лезгин, как и 
у многих других народностей, на
селяющих Дагестан, не было сво
ей письменности. Неграмотным 
был и Сулейман Стальский.

Слагать стихи и петь он уже 
начал в зрелом возрасте, когда 
ему исполнилось около сорока 
лет.

Сулейман Стальский в своих 
стихах стремился выразить набо
левшие думы, чаяния и мечты уг
нетенного лезгинского народа. 
Ему всегда были близки интере
сы рабочего класса.

Новые темы появились в твор-

Н А Ш
ШЕНДЯРЬ

тив интервентов, белогвардейцев, 
буржуазных националистов в го
ды, гражданской войны, а позже
—  индустриализация нашей стра
ны и коллективизация . сельского 
хозяйства, величайшие успехи в 
культурной революции, особенно 
нз Кавказе.

Много своих произведений по
эт лосвят.ил Коммунистической 
партии, в них ярко нарисовал об
разы вождей. Поэт прославил 
русский народ, его культуру, его ] 
огромное влияние на развитие 
культуры народов Дагестана. В !
1934 году Сулейман Стальский j ___- _ первое заседание вновь избранбыл делегатом Первого съезда ! -----  ^
Сов е: с к их п и с а тmu г- А КА Г лш.-

ма — президенты избрали Джо
на Бернала (Англия) президен
том -т- исполнителем.

Зарубежные новости
ПРИБЫТИЕ В ЖЕНЕВУ ДЕЛЕГАЦИИ КОНФЕРЕНЦИИ 

ПРОФСОЮЗОВ И ТРУДЯЩИХСЯ ЕВРОПЫ
Ж ЕНЕВА, 15 мая. (ТАСС). В Ж еневу прибыла делегация со

стоявшейся на днях в Горлице-3гожельце конференции проф
союзов и трудящихся Европы. В состав делегации входят: ге
неральный секретарь ВФП Луи Сайян, секретарь ВФПД Ка- 
задеи, Г. Варнке (ГДР), К. Москалец (СССР), Л. Мова (Фран
ция), В. Ганке (Польша), Ф. Каха (Чехословакия), Чанка (Ита
лия).

Делегация вручила секретариату совещания министров иност. 
ранных дел меморандум, принятый участниками конференции 
Сегодня во второй половине дня делегация была принята Ми
нистром иностранных дел СССР А. А. Громыко

ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА 
ВСЕМИРНОГО СОВЕТА МИРА
С Т О К Г О Л Ь  М, 15 мая.

(Т А С С ). Вчера здесь состоялось
первое заседание вновь избран»

<->. ! ного Президиума Всемирного
еЛеИ' ? Н Г Г  и 1 Совета Мира. Члены Президиу- президиуме рядом с А. М. Горь-   у

давать такие жемчужшны поэзич, 
чесгзе ашуга после Великого Ок- : какие создает Сулейман». Умер 
тября. В его произведениях бы- поэт з ноябре 1937 года. Его сти
ли отражены важнейшие собы- ; хи издаются s переводе на рус- 
тия, вооруженная борьба моло- с ком и других языках народов 
дой Советской республики про- СССР.

В  поход, за город!

ким. Выступив на съезде с 
речью, он прочел сгих, сочинен
ный им только ^то.

В заключительном слове, за- 
крывзя съезд, А М. Горький О БЕД  У С. Л Л О Й Д А  В Ч Е С Т Ь  
взволнова’н'но говорил: «На ме- д ^ Г Р О М Ы К О
ня, и я знаю — не только «а
меня, произвел потрясающее Ж ЕНЕВА, 15 мая. (Т Л С С ).
впечатление ашуг Сулейман , Вчера министр иностранных дел 
Стальский. Я .видел, как этот ста- j Великобритании С. Ллойд дал 
рец, безграмотный, но мудрый, обед в честь Министра иност- 
еидя в президиуме, шептал, соз- j ранньгх дел СССР А. А. Громы- 
давая сзои стихи, затем он, Го- к° .
мер XX века, изумительно про- С советской стороны на обе-
чел их. : Де присутствовали также чле-

Берегите людей, способных соз- ны советской делегации В. А.
Зорин и Я. А. Малик.

И нтересными походами по 
окрестностям  города отме
чают день рож дения пионер, 
окон .организации — 19 мая
— учащ иеся семилетней 
школы №  4. В ‘походах они 
знакомятся с  природными 
богатствами родного края, 
выполняют требования пио
нерских ступенек.

В 4 классе «В» отряд
ной вож атой является ра- 

. богница цеха 2ма 6 Ново
трубного завода Вера Попо
ва. Р ебята лю бят ее. Да и 
как не любить! Их Вера 
знает так много интересных 
вещей. так увлекательно 
рассказы вает о пронаводст- ' 
ве! Вместе о ней ребята по
бывали на границе Европа
— А зия. Отдохнули там

очень хорошо.
А вот пионеры 5 класса 

«В» запланировали знаком 
ство с рекой Чусовой; У вле
кательно задум али провести 
поход семиклассники. Они 
пойдут с ночевкой на Чу- 
со встрой.

В дни подготовки к п разд 
нику, ребята значительно 
пополнили пионерскую ко
пилку. Н а .деньги, получен
ные за сдачу металлолома 
и м акулатуры , учащ иеся 
приобретут новые шторы 
для (Пионерской комнаты, 
горн, барабан  и другое обо. 
рудованйе.

В городском пионерском 
параде примут участие 60 
самы х лучш их пионеров 

друж ины. 3 КОРМИЛЬЦЕВА.

Растет пионерлагерьv
В этом году пионерский 

лагерь Хромпикового заво 
да, расположенный в ж иво
писном месте на Пильнен- 
ском пруду, станет ещ е л у ч . 
ше, красивее и больш е. 
Здесь построено три новых 
спальны х корпуса, сооруж а
ется хорошая купальня, иг
ровой и спортивный город
ки. Все службы и корпуса 
будут связаны  между собой 
телефоном.

. Интересно отметить, что 
в расширении пионерского 
лагеря самое горячее уч а
стие принимали ветераны  
труда. Ещ е зимой они уч а
ствовали в строительстве 
столовой и кухни. Теперь на 
этом здании висит дощ ечка, 
на которой написано, что 
пионеры построили корпус 
в подарок внучатам.

З а  лето в этом пионер
ском лагере побывают 1200 
ребят, что вдвое больш е 
прошлогоднего.

X X V  эстафета на приз газеты 
„Под знаменем Ленина"

завтра, 17 мая, на 
стадионе Новотрубного 
завода.

Парад с 17 часов, 
старт— в 18 часов.
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В Н И М А Н И Ю  В Е Т Е Р А Н О В  Э С Т А Ф Е Т Ы !
Ныне проводится X X V  традиционная эстаф ета на приз город, 

ской газеты  «Под знаменем Ленина», в  которой В ы  были актив
ными участниками. Оргкомитет приглаш ает В а с  принять участие в 
торжественном параде открытия юбилейной эстафеты. Сбор на 
стадионе Новотрубного завода в 16 часов. О тветственный за сбор 
один из старейших участников эстаф еты  Николай Гаврилович Тере. 
хин.

ОРГКОМИТЕТ

ДИСТАНЦИИ
ЭТАПОВ

для участников 
третьем группы 
(учащихся школ]

Первый этап (юно
ша) — 900 м. Второй 
этап (девушка) —  
250 м. Треггий этап 
(юноша) —  550 м. 
Четвертый этап (юно
ша) —  400 м. Пятый 
этап (юноша)— 350 м. 
Шестой этап (девуш
ка) — 250 м. Седь
мой этап (юноша) — 
650 м. Восьмой этап 
(девушка) —  300 м 
Девятый этап (деву
шка) —  300 м. Деся
тый этап (девушка)— 
250 м. Одиннадцатый 
этап (девушка) —
350 м. Двенадцатый 
этап (девушка) —
200 м. Тринадцатый 
этап (юноша)— 450 м. 
Четырнадцатый этап 
(девушка) —  250 м.

П О Е З Д К И  
Ш Т Р А У С А  В  А Н ГЛ И Ю

БО Н Н , 15 мая. (ТАСС). Со
циал-демократический бюлле
тень «Парламентарию Вестмин. 
стер пресс лимитед», ссылаясь 
на руководящие круги крестьян, 
ско-демократического союза, со
общает, что закупка английских 
военных материалов на сумму 
около 240 миллионов марок 
явится основным результатом 
визита в Англию министра 
обороны ФРГ Штрауса.

По сведениям из этих кругов, 
указывает бюллетень, подтверж. 
денные Ш траусом в Англии за. 
купки английских военных ма
териалов для бундесвера, в ча
стности. охватывают: артилле
рийские боеприпасы, электрон
ную и радарную аппаратуру, а 
также запасные части для уже 
закупленных бундесвером воен
но-морских самолетов.

Ч Е С Т В О В А Н И Е
Э Т Е Л Ь  Л И Л И А Н  В О И Н И Ч

Н ЬЮ -Й О Р К , (ТАСС). 11 
мал исполнилось 95 лет 
со дня рож дения вы даю 
щ ейся писательницы, автора 
всемирно известного романа 
«Овод» Этель Лилиан Войнич. 
В этот день ю биляра посетили 
представители советских уч
реж дений в Нью-Йорке, пред
ставители советской печа
ти. П исательнице были п р е 
поднесены подарки и  цветы  от 
советских учреждений и от. 
дельны х лиц.

ОТКРЫТИЕ РЕГУЛЯРНОГО 
ВОЗДУШНОГО СООБЩЕНИЯ 

МЕЖДУ МОСКВОЙ 
И ЛОНДОНОМ

14 мая в 19 часов 35 минут по 
московскому времени на Вну
ковском аэродроме приземлился 
турбовинтовой самолет «Вай- 
каунт» английской авиакампа- 
нии БЕА; Этим рейсом было О т
крыто регулярное воздушное 
сообщение между Москвой и 
Лондоном. Советский и англий
ские самолеты между столица
ми СССР и Великобритании бу
дут курсировать 4 раза в неде
лю.

А Н ГЛ И Й С К И Й  Н А РО Д  
П РО ТЕСТУЕТ

Л О Н Д О Н ,  (ТАСС).
А н г л и й с к и й  народ вы раж ает 
гневный протест п р о т и в  пре
бывании в  А н г л и н  б ы в ш е г о  на
цистского генерала Ш пейделя.

П еред зданием  лондонской 
ратуш и, где Ш лейдель присут
ствовал в качестве гостя на 
банкете, устроенном по случаю  
десятой годовщ ины со дня о с
нования НАТО, состоялась де
монстрация.

Когда Ш лейдель . вы ш ел из 
автом аш ины , и з толпы вы сту
пили четы ре человека с ог
ромным плакатом , на котором 
было написано: «Убирайся
вон!».

Полиция немедленно аресто
вала этих людей.

ВПЕРЕДИ ПО-ПРЕЖНЕМУ
СОВЕТСКИЕ 5ЕЛОГОНШИКИ
ВАРШАВА. 15 мая. (ТАСС). 

Вчера участники велогонки ми
ра стартовали из Кракова на 
Катовице. Протяженность этапа 
— 11-го по счету—132 километ 
ра. Первым на финише со вре
менем 3 часа 14 минут 42 секун
ды был Виндевогель (Бельгия), 
вторым — его соотечественник 
П аулиссен. Среди финиширую
щих первой группы из 18 спорт
сменов — В. Капитонов. В ко
мандном зачете на этапе пер
вое место заняли гонщики Бель
гии.

По сумме одиннадцати эта 
пов советские спортсмены про
должают удерживать первое ко
мандное место.

О Б Щ Е С Т В Е Н Н О С Т Ь
О Б В И Н Я Е Т

И З З А Л А  СУДА

В красном уголке станции 
Подволошная народный суд пер
вого участка рассмотрел уго
ловное дело на Р. Ямалетдино- 
ва. В последнее время хулиган 
и дебошир нигде не работал.

В ночь на 1 апреля Ямалет- 
динов ходил по вагонам .  об
щежитиям путевой машинной 
станции № 15. Врывался к спя
щим девушкам, пытался их из
бить, выбил окна.

Общественным обвинителем 
на суде был отжигальщик цеха 
№ 6 Н овотрубного завода тов. 
Стулин. Он просил от нарсуда 
сурового наказания для подсу
димого. Ямалетдинов пригово-

Первоуральский торг доводит 
до сведения населения, 
что залоговая цена на 

стеклянные банки с 16 мая сни
жается, то-есть: емкостью 1 литр 
— I рубль, 0,5 литра — 50 и ме
нее 0,5 литра — 30 копеек.

■t  Первоуральской автобазе j
' N2 1S Свердловского совнар- { 

хоза требуются водители 2— 5 
 ̂ 3 классов. Обращаться по ащ- { 

J  ресу: г. Первоуральск, гараж \ 
I Новотрубного завода.

- '  vv W V W  - VVV\V\*.\ VI Г

рен к грех годам лишения сво- 
боды.

М. ЧУДИНОВ
К  С В Е Д Е Н И Ю  
С Л У Ш А Т Е Л Е Й  

Ш К О Л Ы  Р А Б К О Р О В  
18 т а я , в понедельник, в 

кабинете политического 
просвещ ения Новотрубного 
завода с 10 часов утра н с 
6 часов вечера состоятся 
итоговые занятия первого 
года обучения в городской 
школе рабкоров.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм  
« Ч У Ж И Е  Д ЕТ И »

Н ач.: 11, 5, 7 я  9 час. веч.

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
« И В А Н  Б Р О В К И Н  

Н А  Ц Е Л И Н Е »
Нач.: 5, 7, 9 час. вечера.
19 м ая 1959 года народный 

суд 1 участка  проводит прода
ж у  домовладения по ул . Ж а 
воронкова, 28.

30 мая 1959 года в городе Ереване состоится 
69-й ТИРАЖ ВЫИГРЫШЕЙ

по Государственному 3-процентному внутреннему выигрыш
ному займу.

В тираже разыгрывается 102000 выигрышей на общую 
сумме 55.802.400 рублей, в том числе выигрыши по 50 000, 
25.000, 10 000, 5.000, 1000 и 400 рублей.

Приобретайте облигации Знтроцентного займа)

АКСЕНОВ Николай Василье
вич, проживающий в г. Перво
уральске, поселок Динас, ул. 
Кирова, дом 11, кв. 6, возбуж
дает судебное дело о растор
жении брака с АКСЕНОВОЙ

А Д РЕС  РЕД А КЦ И И : Первоуральск, Свердловская область, улица 1-я Береговая, 1. Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : редактор—0-64, ответственные секретарь—3-81,
вкономнческнА отдел—2-17, отдел писем—1-06.

Зоей Федоровной, проживающей 
в г. Первоуральске, поселок 
Динас, ул. Чапаева, дом 43. Де
ло будет рассматриваться в на
родном суде I участка г. П ер
воуральска.
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